

Leipzig, 19. Juli 2024

## Stellungnahme zu LVZ-Artikel "Leipzig als Lebensversicherung: Die Linke sagt den Grünen den Kampf an

Leipzig, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Wir Bündnisgrüne laden zum Wahlkampfauftakt heute, am 19. Juli ab 17 Uhr in der galerieKUB ein, unter anderem mit Reden von Wolfram Günther und unseren Leipziger Direktkandidat\*innen.

Die LINKE ist bereits gestern in ihren Wahlkampf gestartet. Dazu erschien heute der LVZ-Artikel "Leipzig als Lebensversicherung. Die Linke sagt den Grünen den Kampf an".

Dazu äußert sich Nicole Schreyer, Co-Sprecherin des bündnisgrünen Kreisverbandes: "Angesichts der starken Umfrage-Werte der AfD und des wachsenden Rechtsextremismus in Sachsen ist es irritierend, dass die LINKE uns scheinbar zu ihrem politischen Hauptgegner auserkoren hat. Dass sich politische Parteien im Wahlkampf von aneinander abgrenzen, ist klar. Vor dem Hintergrund, dass die AfD am 1. September in Sachsen stärkste Kraft zu werden droht, ist es jedoch bemerkenswert, dass die LINKE ihren Wahlkampf lieber gegen eine andere demokratische Partei ausrichtet, statt sich darauf zu fokussieren, den drohenden Rechtsruck in Sachsen zu verhindern."

"Die Menschen in Leipzig erwarten von uns, dass wir klare Kante gegen Rechts zeigen. Darum geht es bei dieser Landtagswahl!", ergänzt Ulrike Böhm, ebenfalls Co-Sprecherin des Kreisverbandes. "Wir als Bündnisgrüne treten daher für eine offene und vielfältige Gesellschaft sowie eine starke und wehrhafte Demokratie ein. Unser Ziel im Wahlkampf ist nicht nur, unsere zwei Leipziger Direktmandate zu verteidigen, sondern dass Sachsen bunt bleibt."

Mit freundlichen Grüßen Nicole Schreyer und Ulrike Böhm Sprecherinnen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Leipzig

## Kontakt für Rückfragen:

Nicole Schreyer (0173 6915073) und Ulrike Böhm (0172 5828819), Sprecherinnen des Kreisverbandes